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平成２７年紫波町議会報告会　議会運営に関する質問

番号 議会運営に関する質問 会場

質　問
　議会報について、一般質問の内容が物足りないと思われる。議会を傍聴
したが、興味あるものが議会報に掲載されていない。どのような考えで内
容をえらんでいるか。

回答

　一般質問では、最初の質問と町長答弁を中心にまとめてきた部分があり
ます。改選となり、広報広聴常任委員会は新しい体制となりました。具体
的に答弁したものを掲載するよう心掛けたいと思います。研修を生かし編
集の方針も手直しすることにしました。少しずつではありますが、具体的
に改善を始めたところです。今後も皆さまの意見を受けとめ、反映させて
いくように努めます。
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